

Archäologische Ausgrabungen in Mamming

Mamming. Das Baugebiet „Seiheracker“ im Osten von Mamming wird erweitert und derzeit erschlossen. Nach dem Oberbodenabtrag waren Siedlungsbefunde sichtbar;

sie wurden markiert und vermessen. Seit Wochenbeginn ist eine kleine Mannschaft der Kreisarchäologie, unterstützt durch den Praktikanten Felix Wimmer aus Reisbach dabei

die einzelnen Befunde wissenschaftlich zu untersuchen. Bisher konnten einige Siedlungs- und eine Kellergrube aus der frühen Bronzezeit (etwa 2000 vor Christus) ausge-

graben werden. Besonders fundreich war eine ehemalige Kellergrube aus der Zeit vor 4000 Jahren. Sie enthielt Keramik, ein Webgewicht aus Ton und Tierknochen.



Nicolai Wagner vor dem frühbronzezeitlichen Fund.



Praktikant Felix Wimmer steht „mittendrin“.